

REFERENCES (par oomark) Jeunes vieux

09-07-2016

Références (par oomark) n° 2307 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé jeudi 14 juillet 2016 - 18:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Reasonable accommodation Dans
certains quartiers urbains de l'ouest du Canada, des économistes ont
constaté que, le long d'une même voie, les maisons et appartements
situés à une adresse dont...(suite)

Topo
:
" Qu'est-ce que la jeunesse ? "

Gustave Flaubert, Lettre à Louise Colet, Trouville, 14 août 1853 :

- Les souvenirs que je rencontre ici à chaque pas
- sont comme des cailloux qui déboulent, par une pente douce,
- vers un grand gouffre d'amertume que je porte en moi. (...)
- Ah ! Comme je suis vieux,
- comme je suis vieux,
- pauvre chère Louise !

En 1853, Flaubert a 31 ans

Au restaurant, deux anciens collègues, 2016 :

- Le quinquagénaire : alors, mon vieux, cette retraite, ça te change de rythme !
- Le sexagénaire : figure-toi que je n'ai pas un instant pour moi
- Le quinquagénaire : n'empêche que ça doit faire drôle d'être du troisième âge...
- Le sexagénaire : en fait, c'est curieux, je ne me suis jamais senti aussi jeune !

Effet
de Noria : mesure, dans les entreprises, les glissements de la masse
salariale dus aux différences de rémunérations entre les salariés sortis
et entrés

" Quarante ans, c'est la vieillesse de la jeunesse, mais cinquante ans, c'est la jeunesse de la vieillesse." Victor Hugo

La colle du jour : Bonnes et mauvaises actions : desquelles se souvient-on le plus ? Réponse
avec

Quand on aime, on ne compte pas : Sous Napoléon 1er, la population mondiale comptait environ 500 millions d'individus. Vrai ou faux ? Réponse avec

Culture

COM : « Parachutistes ». Ces parachutistes qui se tiennent par la main sont en train de réaliser une opération publicitaire. Laquelle ? Réponse avec

Curiosités : Un animal a été cité l'ordre de la Nation. Lequel ? Réponse avec

NOUVEAU

aux

Partager
sur twitter